

# Delegado Aqueveque participa en la despedida de pescadores desaparecidos en Coronel

**Tras el fin de la búsqueda por parte de la Armada de los siete tripulantes de la lancha 'Bruma' extraviados frente a las costas de la Región del Biobío, sus familiares los despidieron en emotiva ceremonia en la que participó el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque**



A más de dos semanas de que se perdiera el contacto con la lancha 'Bruma', la que era tripulada por siete pescadores de Constitución, frente a las costas de Coronel, en la Región del Biobío, la Armada puso término a las diligencias de búsqueda.

Durante la mañana del miércoles, la Armada puso a disposición el remolcador Janequeo, donde se trasladaron familiares y amigos de los pescadores, junto al delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, y su par del Biobío, Eduardo Pacheco, para realizar un homenaje y despedida a los siete tripulantes desaparecidos.

La despedida se realizó en altamar con una ceremonia simbólica en el

punto donde la embarcación de Constitución fue rastreada por última vez.

El Delegado Humberto Aqueveque Díaz expresó que «este es un momento de mucho dolor y junto al delegado Pacheco hemos estado acompañando a las familias. Nos ha tocado ver la angustia y dolor y no podíamos no cerrar este ciclo de acompañamiento y apoyar a las familias en esta ceremonia y estar con ellos».

La madrugada del 30 de marzo, a eso de las 02:00 horas, se perdió comunicación con tierra de la lancha 'Bruma', tripulada por siete pescadores de Constitución: José Luis Medel Sepúlveda, José Luis Medel González, Juan Jorge Muñoz Balladares, José Fernando Carrasco González, Julio Eduardo Gallardo Díaz, Carlos Hugo Escárate Ramírez y Jonathan Daniel Torres Saldaña,

quienes realizaban faenas de pesca artesanal frente a las costas de Coronel.

El lunes 14 de este mes, el ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, confirmó lo que días antes había sido anunciado por la titular de la cartera de Defensa, Adriana Delpiano, la interposición por parte del Gobierno de una querrela «por omisión de socorro contra quienes resulten responsables».

En esa línea, el delegado Aqueveque agregó que a los familiares «les queda mucho camino por recorrer en atención a la búsqueda de justicia y como Gobierno, vamos a estar acompañando esos procesos».

Destacar que, este viernes 18 de abril en Constitución se realizará una ceremonia ecuménica en el Muelle Table Estacado (El Dique), para recordar a los siete tripulantes desaparecidos en el mar.

